

wurde successive bis in die Gegenwart erweitert und durch Aufstellung zahlreicher zeitgemäßer Arbeitsmaschinen vervollkommt; nebst diversen Kessel- und Maschinenanlagen für die verschiedenartigsten Industrien und für Eisenbahnen stammen aus dieser Fabrik



Gewerksdirector Ludwig Hohenegger.

fast sämtliche maschinellen Einrichtungen der erzhertzoglichen Hüttenwerke, die Förder- und Wasserhaltungsanlagen der eigenen und zum Theile auch der fremden nachbarlichen Steinkohlenbergbaue. In neuerer Zeit wurde die Erzeugung von Dampfsluglocomotiven (Zweimaschinen-System) und von selbstthätigen Straßenlocomotiven als Specialartikel mit Erfolg eingeführt.